

# Eindrückliches aus Afrika

*Martin M. Novotny/Ursula K. Wunder «Erfahren», Baeschlin-Verlag, 239 Seiten, 29.90 Franken.*

REISETAGEBUCH – Martin fährt in die weite Welt hinaus. Mit seinem Jeep kommt er bis Vietnam und dann nach Australien. Dort trifft er Ursula. Sie werden ein Paar und reisen nach einem kurzem Schweiz-Aufenthalt nach Westafrika. Ausschnitte aus Tagebüchern und Korrespondenz sind in diesem Buch zu lesen. Während es im ersten Teil allzuoft nur Strassenzustandsbeschreibungen gibt, sind die Berichte aus Mauretanien, Mali, Senegal, Burkina Faso etc. eindrucklich. Hier lässt man sich auf die fremde Kultur ein und zeichnet ein präzises Bild der schier unlösbaren Probleme Afrikas. **(wob)**